
成人式を「二十歳の集い」に成人式を「二十歳の集い」に成人式を「二十歳の集い」に

那須町社会教育委員会から「成年年齢引き下げに伴う那須町成人
式の在り方について」の提案が提出されました。今後、成人式を
どのように開催するか検討していきます。（3／22　町長室）

農家の経営安定を目指して農家の経営安定を目指して農家の経営安定を目指して

あたたかいお気持ちありがとうございますあたたかいお気持ちありがとうございますあたたかいお気持ちありがとうございます

JAなすのから主食用米の計画生産を徹底し、農家の経営安定
を図るための「需要に応じた米生産に対する要請」が提出さ
れました。（3／19　町長室）

しめ縄と湯の花畑の屋根　新しくしめ縄と湯の花畑の屋根　新しくしめ縄と湯の花畑の屋根　新しく

今年も那須高原湯本ガイドクラブの皆さんによって殺生石の
しめ縄の交換（4／6）と湯の花畑の屋根（かや）の修繕（4
／12）が行われました。

大森兼義様（逃室）から、新型コロナウイルス感染症対策への寄付
金をいただきました（4／16　町長室）

公益社団法人大田原法人会様から寄付金をいただきました
（左から北川弘子事務局長、平山町長、城田民男会長、大平誠副会長）
（3／22　特別会議室）

県農業振興公社の設立50周年にあたり、畜産農家の経営基盤
強化と畜産環境改善に対し、円滑な事業推進に尽力したとし
て、町は、同公社から感謝状と花をいただきました。
（3／31　町長室）

感謝状と花をいただきました感謝状と花をいただきました感謝状と花をいただきました
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